



## Championnat Australien de Formule 3 : Adelaide Clipsal 500

1<sup>er</sup>-2 mars 2014 - 1<sup>re</sup> Manche

### Triplé historique pour Mygale et Simon Hodge / BRM lors de la première course de la saison de Formule 3 en Australie.

--

Pour la première course de la saison en Australie sur le circuit d'Adélaïde, **Simon Hodge / BRM**, sur **Mygale** a survolé les essais libres, et s'est octroyé la **pole position** dans les essais qualificatifs battant non seulement le record du tour mais aussi le record historique du circuit en 1'18"28 avant de remporter brillamment les trois courses.

Si **Hodge** s'octroie la victoire par plus de 5 secondes d'avance sur la première course ; il est talonné sur la seconde épreuve par Gersekowski et par **Arrie Marree / Harvest Motorsport**, le pilote de la seconde **Mygale** engagée.

**Marree**, qui après la casse d'une durite de frein pendant les essais, parvient avec une belle régularité à terminer 3<sup>e</sup> de la seconde course, mais aussi 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> sur les deux autres épreuves, prenant de fait la 4<sup>e</sup> place provisoire du championnat, a seulement 4 points du 3<sup>e</sup>.

La 3<sup>e</sup> course a quant à elle offert un beau spectacle de par la bataille acharnée entre **Hodge** et Gersekowski dès le départ, **Hodge** gagnant finalement l'épreuve, et prenant de fait la tête du classement provisoire avec 18 points d'avance.



La deuxième manche du championnat australien de Formule 3 aura lieu sur le circuit de Sandown Raceway les 28 et 29 mars 2014, et l'on y verra évoluer cette fois non pas deux, mais trois **Mygale**, **John Magro** ayant choisi de changer de châssis pour la suite de la saison.